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RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE 

Réunion du conseil d’administration tenue le 8 juillet 2024 
Bienvenue/Greetings! 

L’été bat son plein et nos athlètes se préparent à représenter l’unifolié sur la scène mondiale à Paris. Le 
conseil d’administration (CA) s’est réuni le 8 juillet, une rencontre qui s’est révélée bien remplie et 
réfléchie et qui a reflété à la fois le rythme de la saison et le poids des décisions importantes à venir. 

Un grand moment de célébration : les équipes équestres olympiques canadiennes de concours complet, de 
dressage et de saut d’obstacles ont toutes eu leur billet pour Paris! J’ai envoyé des mots de félicitations à 
nos athlètes au nom du CA, et nous nous réjouissons de célébrer bientôt nos athlètes paralympiques. Nous 
les encouragerons vivement depuis notre pays, le Canada!  

La réunion a commencé par quelques mises à jour importantes : 

• La date de l’assemblée générale annuelle 2024 de CE a été fixée au mardi 17 septembre à  
19 h (HE). 

• En préparation, les rapports des comités seront inclus dans le rapport de la présidence qui sera 
présenté aux membres votants cette année, en utilisant un nouveau format simplifié. Les 
présidentes et présidents sont priés de veiller à ce que leurs rapports soient soumis avant le 
30 juillet. 

Le groupe de travail sur l’inclusion poursuit son excellent travail, avec plus de 3 000 réponses recueillies 
lors de la récente enquête. Janis Riven, experte en gouvernance, a fourni une analyse de haut niveau des 
thèmes et des recommandations, et nous prévoyons de présenter un rapport officiel au CA en août. 

La cheffe de la direction Meg Krueger et l’équipe de direction ont fourni des informations importantes sur 
les progrès en sécurité dans le sport, y compris la transition vers un nouveau fournisseur indépendant et 
l’évolution du dialogue avec Sport Canada sur la surveillance juridictionnelle. Le CA s’est engagé dans 
une discussion productive sur les défis et les responsabilités que nous partageons dans ce paysage en 
évolution. 

James Hood a fait le point sur les préparatifs des Jeux olympiques et paralympiques. Nos équipes ayant 
été sélectionnées et deux appels de sélection ayant été reçus, le personnel de CE, y compris Melanie 
McLearon, a fait preuve de diligence pour soutenir les athlètes et gérer les médias sociaux avec soin. Les 
processus de sélection sont clairement établis à l’avance, et nos athlètes et nos chevaux ont l’air en pleine 
forme. 
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En ce qui concerne le PCIE, Meg a confirmé la poursuite des progrès avec l’ACIA, l’alignement des 
fournisseurs de micropuces et les conversations avec les parties prenantes. La trousse de marque de la 
micropuce est en train de se mettre en place et nous sommes sur la bonne voie pour le lancement public 
de septembre. Nous remercions le personnel et le CA d’avoir maintenu le cap sur cette initiative de 
transformation. 

La réunion a également été l’occasion de faire le point sur les activités de plusieurs comités : 

• Le comité des mises en candidature (Wayne Burwash, présidence) a indiqué que 12 
candidatures de directeurs avaient été reçues et que 6 d’entre elles avaient été retenues. Le vote 
aura lieu du 22 au 26 juillet et les résultats seront annoncés le 19 août. Un grand merci à Wayne 
et à son équipe pour leur travail assidu. 

• Le comité de la gouvernance et de l’éthique (AJ Dallaire, présidence) a présenté une discussion 
critique sur la représentation des athlètes au sein du CA. Aucun candidat ou candidate ne 
s’étant qualifié selon la définition actuelle de l’athlète cette année, le comité a émis un avis de 
motion pour le mois d’août afin d’envisager des mises à jour de la définition de l’athlète et du 
processus de mise en candidature. Il s’agit d’une conversation essentielle sur la voix, l’inclusion 
et la conformité de la gouvernance, et j’apprécie le dialogue solide qui a eu lieu. 

• Le comité des ressources humaines (Melanie Biron, présidence) a passé en revue le processus 
d’évaluation de la performance de la cheffe de la direction. Je remercie le comité et tous les 
membres du CA pour leur engagement dans ce processus. Nous avons reçu l’autorisation de 
procéder à cet examen et nous sommes impatients de présenter notre rapport dans le courant de 
l’année. 

Comme toujours, nous avons terminé notre réunion par des séances à huis clos. Aucune motion n’a été 
adoptée au cours de ces séances. 

Je conclus en disant un grand merci au CA, à notre personnel exceptionnel et à tous ceux qui, au sein de 
la communauté de la CE, continuent à défendre ce sport que nous aimons. Qu’il s’agisse de gouvernance, 
de compétition ou de soins quotidiens, c’est notre passion commune pour le cheval qui nous permet 
d’avancer. 

En avant! 

Lisa Robertson, présidente 

Au nom de Canada Équestre et de son conseil d’administration, ceci conclut le rapport de la présidente 
sur la réunion du conseil d’administration tenue le 8 juillet 2024. 

Favoriser l’amour des chevaux et du sport pour la vie. 
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